

Santiago Creel en Querétaro: funcionario de la oposición no se baja de la Cámara de Diputados



De visita en Querétaro, el aspirante a la candidatura por la oposición, Santiago Creel, indicó que no dejará su cargo como presidente de la Mesa Directiva del Congreso de la Unión, pese a que inició su recorrido por estados para buscar las firmas que pide el proceso del Frente Amplio por México.

Indicó que el partido MORENA pretende

moverlo de esta posición, con la finalidad tomar decisiones a favor del presidente de la república, tomando control en el poder legislativo.

Acompañado de la dirigencia estatal del PAN y en la sede local de este partido, indicó que buscará 20 mil registros por cada estado, con el fin de alcanzar las 120 mil firmas que se requieren en este proceso de elección en el Frente Amplio por México.

Manifestó que no usará recursos públicos para viajar por varios estados del país, solo realizará gastos propios en viáticos y tampoco colocará espectaculares promocionando su imagen personal.

El diputado federal señaló que le mueve el poder conciliar y reconciliar al país de un gobierno que se dedica a dividir y a sembrar la semilla del odio y del resentimiento.

"Es un gobierno que no va a ninguna parte; yo no conozco en la historia que un país dividido pueda sacar lo mejor de si mismo estando dividido. La polarización que ha generado el gobierno de López Obrador ha permeado en toda la sociedad y a lo largo y ancho de todo el país", dijo.

Subrayó que una de las tareas por las cuales desea encabezar el Frente Amplio Por México es en primer lugar porque se requieren forjar coaliciones y alianzas entre distintas fuerzas políticas y sociales.

https://www.radioformula.com.mx/queretaro/2023/7/12/santiago-creel-en-queretaro-funcionario-de-la-oposicion-no-se-baja-de-la-camara-de-diputados-771233.html